

Aujourd'hui débute à Wimereux la traditionnelle fête de la moule. Nous avons une pensée toute particulière pour Keith PETTS qui aimait venir à Wimereux pour cet évènement.

Nous souhaitons lui rendre hommage car il a été plusieurs années, un président du jumelage très engagé pour Herne Bay twinning,

Keith nous a quittés après un long et douloureux combat contre la maladie.



Directeur juridique dans un cabinet d'avocats, il avait pris sa retraite pour se consacrer à ses passions. Il était un jardinier passionné. Nous avons d'ailleurs planté ensemble, à Herne Bay dans le jardin du souvenir, un charme en l'honneur du jubilé de la Reine Elisabeth II.



Il aimait les voyages, la France était devenue sa principale destination. Avec sa caravane et accompagné de son épouse, il a parcouru notre pays avec une préférence pour le Val de Loire et la Dordogne. Mais c'est à Wimereux qu'il a adhéré au jumelage.

Il participait aux commémorations du 11 novembre, aux manifestations diverses de nos jumelages et bien entendu notre « mussel festival » de juillet.



La municipalité et Wimereux Jumelages le remercie aujourd'hui pour son implication dans nos échanges.

Nous pensons bien évidemment à son épouse Pamela, à ses proches et à nos amis de Herne Bay.



**Au revoir Keith !**

